

ABSTRAK

Prihatiningrum, Nurul. 2018. “Implementasi Buku Petunjuk Teknis Pengisian Formulir Rekam Medis terhadap Pemahaman Petugas dan Kelengkapan Dokumen Rekam Medis di Puskesmas Rampal Celaket”. Laporan Tugas Akhir. D-III Perkam Medis dan Informasi Kesehatan. Pembimbing: **Diniyah Kholidah, SST., S.Gz., MPH.**

Rekam medis mencakup informasi yang dapat digunakan sebagai acuan apabila pasien datang kembali ke pelayanan kesehatan untuk berobat ulang. Perlu adanya kelengkapan dalam pengisian tiap formulir pada rekam medis pasien agar tujuan dari adanya rekam medis tercapai. Di Puskesmas Rampal Celaket belum terdapat *Standart Operating Procedure* (SOP) dan sosialisasi mengenai pengisian 31 formulir rekam medis yang digunakan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman petugas dan kelengkapan dokumen rekam medis dikaitkan implementasi buku petunjuk teknis pengisian formulir rekam medis di Puskesmas Rampal Celaket. Jenis penelitian ini *cross sectional* dengan rancangan penelitian pra-eksperimen *One Group Pretest-Posttest Design* dan pendekatan kuantitatif. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dan *checklist* dengan sampel 20 petugas dan 96 kunjungan pasien serta diolah menggunakan uji statistik *Paired-sample t-Test*. Hasil uji statistik didapat nilai signifikansi 0,000 untuk pemahaman petugas dan nilai signifikansi 0,000 untuk kelengkapan dokumen rekam medis, artinya nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 sehingga H_0 ditolak atau terdapat perbedaan pemahaman petugas dan kelengkapan dokumen rekam medis sebelum dan sesudah implementasi buku petunjuk teknis pengisian formulir rekam medis di Puskesmas Rampal Celaket. Implementasi buku petunjuk teknis pengisian formulir rekam medis dapat membantu meningkatkan pemahaman petugas dan persentase kelengkapan dokumen rekam medis agar dokumen rekam medis lengkap 100% dan menjadi panduan dalam pembuatan SOP pengisian tiap formulir rekam medis.

Kata Kunci : Pemahaman Petugas, Kelengkapan Dokumen, Buku Petunjuk Teknis